



こう じ えん 校 地 縁

「校地縁」 ～「学校と地域・家庭の縁をつなぐ」ために～

開進第一中学校だより
令和6年度 第4号
令和6年9月2日発行

～ 夏休みを終えて～

校長 小林 勝巳

今年の夏は、35℃を超える猛暑日が16日以上となり、記録的な暑さとなりました。また、南海トラフに関わる地震の発生、台風・集中豪雨による被害など、自然に関わる報道が多くありました。

また、世界が注目した「パリ2024オリンピック」。日本は「金：20、銀：12、銅：13」を獲得し、この期間は明け方まで、応援していた人も多かったかもしれません。

今日は9月2日始業式です。本日から長い2学期がスタートしました。忙しい学期となりますが、自分の取り組み方次第では、最も充実した学期となることでしょう。

【2学期の主な行事等】

- 9月 3年生修学旅行 2年生職場体験 連合陸上 中間考査
- 10月 生徒会役員選挙 進路説明会 合唱コンクール 3年進路面談
- 11月 期末考査 2年校外学習
- 12月 三者面談 1年校外学習

※部活動の新人戦等が入る予定です。

ここで、4月当初に考えた各自の目標を思い出してください。今の自分が何をすべきなのか、何を变えなければならないのかを考えてみましょう。上に掲載したことだけでなく、日々の授業や健康管理について考えている人もいるかもしれませんね。

何をするにしても、周りの動きに合わせているだけでは、いつの間にか2学期が終了し、成し遂げたという充実感や達成感を得ることはできないと思います。何か一つでも自分がやり遂げたいこと、挑戦したいことを掲げて取り組んでください。試行錯誤しながら、時には失敗や友人とぶつかることもあるかもしれませんが、しかし、全ての経験が自分たちを成長させるものです。最も忙しく疲れる2学期かもしれませんが、この2学期を乗り切ることが、自分だけでなく、クラス、学年、学校全体を前進させることになります。

是非この2学期を充実させた学期とするために、自分の挑戦すること、やるべきことなどを整理し、取り組むことが大切です。しかし、無理をしすぎて体調を崩してしまうこともあります。健康には十分気をつけ、有意義な2学期となるように頑張りましょう。

【保護者のみなさまへ】

2学期は行事が多く、学校等に來ていただく機会が増える学期です。お忙しい中とは存じますが、生徒の活躍、発表など、日頃の成果を見ていただければ幸いです。

まだ気温が高い状況が続く状況で、9月・10月は台風の発生、ゲリラ豪雨が心配されます。外出する際には気象情報を十分に確認してください。

【エコライフチェックの実施について】

9月2日(月)～6日(金)まで、生徒たちはエコライフチェックを実施いたします。日常生活を見直し、省エネを考えてみる期間となります。保護者のみなさまにもご協力いただきたく、本日保護者向けのプリントを配布いたしました。QRコードより読み込み、アンケート等に答えていただく簡単なものです。お忙しい中とは存じますが、ご協力お願いいたします。

【イングリッシュキャンプ】

8月1日(木)～3日(土)の期間に、1年生対象のイングリッシュキャンプを実施しました。ベルデ武石に宿泊し、「A lot of challenge, A lot of fun」をスローガンに英語活動を中心に体験してきました。オープニングセレモニーでは、外国人講師の方の紹介があり、そのテンションの高さに、少々戸惑い気味の生徒たちでしたが、英語の活動が始まるととても楽しそうに参加している姿を見ることができました。フィールドワーク、異文化理解、パフォーマンスセッション、プレゼンテーションなど盛りだくさんのプログラムで、あっという間の2泊3日でしたが、とても充実した時間を過ごすことができましたと思います。今後も、英語の授業だけでなく、あらゆる場面でこの経験を生かして欲しいと思います。



【海外派遣】

7月21日(日)～28日(日)の8日間、練馬区の代表として各校男女2名の生徒が、オーストラリアにある姉妹都市「イプスウィッチ市」を中心に、現地の家庭にホームステイしながら、現地校のハイスクールに体験入学をさせてもらいながら、様々な体験をしてきました。事前研修を終了し、7月17日に結団式、7月21日に出発式、7月28日に帰着式、そして8月23日に海外派遣生徒の解団式が行われました。

本校から参加した生徒2名は、海外派遣の様子や体験を校内で発表する予定です。



【子ども議会】

8月1日(木)に練馬区生涯学習センターにおいて、子ども議会の提言がありました。本校からも1名の生徒が子ども議会に参加し、提言当日の議長を務めました。事前の研修および自分のグループの提言について考え、まとめ、当日はタブレットを活用して、「環境・町づくり」をテーマに提言を発表することができました。事前の研修やリサーチなど大変だったと思いますが、とても良い発表ができたと思います。



【夏休み中の生徒の活躍】

- ソフトテニス部 女子 個人 都大会ベスト16 進出
- 吹奏楽部 東京都吹奏楽コンクール B組 金賞 吹奏楽部リーダー表彰 3年女子
- バドミントン部 第77回 練馬区民スポーツ大会 女子1部ダブルス 優勝、女子2部シングルス 準優勝
第8回ステップアップトーナメント 女子シングルス 第三位
令和6年度東京都中学校バドミントン 練馬区JOC大会 女子シングルス第2位
令和6年度東京都バドミントンBブロック大会 女子シングルス 第5位
- サッカー部 開進 FOOTBALL FESTIVAL 優勝 Best 11 2名選出
- ソフトテニス部 女子 練馬区民スポーツ大会 団体第3位 個人第5位
- 女子バレー部 開進Cup 第2位

9月の主な予定

2月	始業式	16月	敬老の日
5木	2年生職場訪問	17火	3年振替休日
6金	学校説明会	18水	3年振替休日
9月	生徒会朝礼 専門委員会	21土	区連合陸上競技大会
11水	2年職場体験	22日	秋分の日
12木	2年職場体験	23月	振替休日
13金	修学旅行 始	24火	中間考査(学・英・社・数)
14土	区一斉防災訓練	25水	中間考査(学・理・国・美)
15日	修学旅行 終	27金	英検 指導課訪問
		30月	全校朝礼

※詳細については、配布された行事予定表をご確認ください。